

SCHNUPPERPROBE AM 25. MÄRZ

JUGENDBLASKAPELLE KEMNATH LÄDT EIN

Die Jugendblaskapelle Kemnath veranstaltet am Dienstag, 25. März, ab 18.30 Uhr eine Schnupperprobe im Proberaum in der ehemaligen Grundschule in Waldeck. Dabei haben alle interessierten Kinder und Eltern, aber auch bereits aktive Musiker die Möglichkeit, einen Einblick in die musikalische Arbeit bei der Jugendblaskapelle zu bekommen.

„Unser Ziel ist es, in einigen Jahren ein großes Blasorchester in unserem Verein zu haben. Das wollen wir in erster Linie erreichen, indem wir regelmäßig Nachwuchsmusiker z.B. aus unserer Nachwuchsgruppe Newcomer im Blasorchester integrieren. Daneben sind aber auch erfahrene Musiker oder Wiedereinsteiger herzlich bei uns willkommen“, schildert Vereinsvorstand Andreas Sächerl.



Die JBK sorgt für Musik

Weitere Informationen zur Blasmusik und zu den verschiedenen Blasinstrumenten finden alle Interessierten auf dem Infoportal www.blasmusik4u.de oder unter www.jugendblaskapelle-kemnath.de.